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В городских социалистических обязательствах 
на 1978 год записано: получить в совхозах города 
зерновых культур не менее 20 центнеров с гек
тара, картофеля —  140, овощей открытого грун
та —  300 центнеров с гектара.

Эти рубежи труженикам полей вполне по пле
чу. Для достижения цели следует уже сейчас в 
полную силу готовиться к весенней посевной 
кампании, видеть и использовать резервы.

Основа основ —  семена. Издавна земледелец 
руководствуется народной мудростью: «От пло
хого семени не жди доброго племени».

—  Семена зерновых первого класса запасены 
на всю посевную площадь, — говорит главный 
агроном совхоза «Первоуральский» И. А. Муха- 
чев.

— Вопрос о подготовке к весне обсуждали в 
январе на партийном собрании, — сообщает сек
ретарь партбюро совхоза «Уткинский» Н. И. Ка
дочникова. —  Семян хватает, все — первого 
класса.

И все же это не дает оснований для самоуспо. 
коенности. Предстоит еще основательно потру
диться, чтобы обеспечить качество семенного 
материала. Важно обеспечить своевременную 
подработку его, ускорить очистку, довести до 
посевного стандарта.

—  Состояние семенного картофеля тоже удов
летворительное. — уверяют руководители сов
хоза «Первоуральский».

Тем более важно установить строгий контроль 
за хранением клубней, своевременной их сорти
ровкой'. Будет хорошо, если народные, контро
леры проведут рейды по картофелехранилищам 
и проверят, все ли делается согласно агротех
ническим требованиям.

Ремонт тракторов, сеялок, плугоя, культивато
ров, катков, дождевальных установок вроде не 
вызывает тревоги. Механизаторы совхоза «Пер
воуральский» всю технику, как и намечали, при
вели в боевую готовность до 1 января. Не от
стают и механизаторы совхоза «Уткинский».

Верно, акты готовности техники приняты. Тем 
не менее, лишний раз не мешает посмотреть 
подготовку, устранить малейшие неполадки. Ведь 
случалось уже не раз: в зимнее время все, ка
жется, идет гладко, техника поставлена на ли
нейку готовности. Когда же весной тракторы идут 
в поле, начинаются поломки. Так что последнее 
слово за механиками, главными специалистами. 

Они несут персональную ответственность за вы
сокое качество ремонта.

Очень важное мероприятие — закрытие влаги. 
В совхозе «Первоуральский» ведут снежную 
пахоту по второму и третьему следу. Уткинцы же  
насколько затянули работу: поставили два трак
тора, но сумели вспахать снежную целину только 
на половине пашни. Думается, и агрономической 
службе нельзя выпускать мероприятие из виду. 
Снегу не так уж много, поэтому борозды надо 
вести умело, чтобы весной осталась здесь вся 
влага.

А повышение плодородия почвы! В городских 
обязательствах значится: внести на гектар посев
ных площадей по 20 тонн органических удобре
ний. Что же сделано!

В совхозе «Первоуральский» требовалось вы
везти на поля 80 тысяч тонн, сумели же пока —  
53 тысячи. Земледельцы ожидали, что добрую 
помощь окажут шефы —  промышленные пред
приятия. Но с заданием справились только пос
ланцы завода сантехизделий. Резко снизил тем
пы вывозки торфа сводный городской отряд, 
возглавляемый аппаратчиком цеха № 7 хромпи
кового завода Б. И. Паначевым. Беда в том, что 
нет экскаватора, оснащенного рлии-бабой. Как 
же грузить смерзшийся торф!

Еще хуже с вывозкой органики в совхозе 
«Уткинский»: из 20 тысяч тонн на поля достав
лено всего шесть тысяч. Слабо организован труд 
механизаторов в отряде. Кроме того, нечем гру
зить удобрения. Шефы — руководители управ
ления треста Уралспецстрой уже две недели как 
механизмы поставили на ремонт.

Труженики совхозов преследуют благородную 
цель —  помочь природе полнее раскрыть ее 
жизненные силы, не только сохранить, но и при
умножить естественное плодородие почвы. Забо
ту об этом должны проявить как совхозные, так 
и партийные организации шефствующих пред
приятий и организаций. «Важнейшая общепар
тийная, общенародная задача— дальнейшее раз
витие сельскохозяйственного производства, повы
шение его эффективности», — разъясняют ЦК 
КПСС, Совет Министров СССР ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ в Письме к советскому народу.

С МО Т Р :  Р А Б О Т А Й  УМЕЛО,  БЕЗ ПОТ Е Р Ь !  

В О В Л Е Ч Ь  К А Ж Д О Г О
В третьем, ударном году 

десятой пятилетки на пред
приятиях промышленности, 
на стройках, транспорте на
шей области начался мас
совый общественный смотр 
использования сырья, мате
риалов, топливно - энерге
тических ресурсов и рабо
чего времени.

Коллектив цеха проду
мал, как по-хозяйски рас
порядиться топливно-энер
гетическими ресурсами, сы
рьем. В третьем году пяги-

Мое рабочее место — на 
втором механическом уча
стке. Изготовляю запасные 
части для горного оборудо
вания. Сейчас, к  примеру, 
приходится выта
чивать втулки. За
готовки для них 
получаем сплош

ные. При обработке же их 
до пятидесяти процентов 
металла уходит в стружку., 
То же самое получается 
при выточке шестерней. 
Проделаешь отверстие., вы
борки для облегчения дета
ли, и,половина металла ухо
дит в отходы. Нередко об
рабатываешь трехсоткило- 
граммовую заготовку, а де
таль получается весом в 
семьдесят килограммов.

Своей профессией я до
рожу, потому обидно за 
такое нерачительное испо
льзование металла. В этом 
прямой просчет службы 
снабжения завода. В их 
праве потребовать, чтобы 
заготовки заказчики постав-

летки мы реціили сэконо
мить 400 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии, 600 
гигаквлорий пара, 200 тонн 
условного топлива, выдать 
из сэкономленного сырья 
две тысячи тонн хромового 
дубителя.

Утверждена цеховая смо
тровая комиссия из шести 
человек. В ее составе бри
гадир слесарей-ремонтни-

ков А. П. Карлыков, элект
рослесарь по ремонту обо
рудования А. М. Камзолов, 
нормировщ ик П. А. Панчен
ко и другие. Сейчас про
думываем плен работы. О б
новили наглядную агита
цию. Не забыты и предло
жения, которые поступили 
в ходе минувшего смотра, 
но еще не внедрены. Так, 
наметили в целях экономии

АКТИВНО БОРОТЬСЯ ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ —  
ЭТО ЗНАЧИТ БЕРЕЧЬ НАРОДНОЕ ДОБРО, ДОБИ
ВАТЬСЯ РАЦИОНАЛЬНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 
СЫРЬЯ. МАТЕРИАЛОВ, ТОПЛИВА. ЭЛЕКТРОЭНЕР
ГИИ, УСИЛИТЬ РЕЖИМ ЭКОНОМИИ.

(Из Письма ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ).

ОТХОДАМ -ЗА С Л О Н
ляли максимально прибли
женными к рабочим черте
жам. Имей мы дело со 
штампами,, экономилась бы 
значительная часть сырья, 
производительность труда 
возрастет. Вместо одной 
детали я мог бы изгото
вить за то же время две.

Есть претензии к  первому 
заготовительному участку, 
где начальником В. Т. Ж е
ребцов. Отсюда мы получа
ем, поковки. За месяц по
ступает их около трех ты
сяч только на изготовление 
хвостовиков — деталей для 
роликов. И третья часть ме
талла каждой переводится 
в струж ку; А внедри инст
рументальщики соответству

ющие штампы, такого пе
рерасхода могло не быть. 
Рациональнее должны на
ши заготовители размечать 
металл. Так, в январе из 
их отходов мы подобрали 
три тонны металла для из
готовления фланцев.

На предприятиях города 
проводитря смотр использо
вания сырья, материалов, 
топливно-энергетических ре
сурсов и рабочего времени. 
К а к  видите, у нас в этом 
направлении можно многое 
сделать. И борьбу за эко
номию следует усилить.

В. ЛОГИНОВСКИХ, 
токарь завода по ре
монту горного обору
дования.

дефицитных лавсановых 
тканей на патронных филь
трах изменить схему отбо
ра фильтрованных раство
ров.

Наша задача —  вовлечь 
в поход бережливых каж
дого рабочего, инженера и 
техника, всех тружеников 
цеха. Думаем, что каждый 
поступит по-хозяйски, по
даст предложения, поставит 
резервы на службу пяти
летки.

! А. ШМИДТ, 
начальник седьмого це
ха хромпикового заво
да, председатель смот
ровой комиссии.

ПО ТРАДИЦИИ—  
А К Т И В Н О

Коллектив динасового за
вода включился в смотр эф
фективности использования 
сырья, материалов, топлив
но-энергетических ресур
сов и рабочего времени.

Создана заводская ко
миссия, председатель — 
главный инженер Г. В. Ор
лов. Цеховые комиссии воз
главляют начальники цехов. 
В составе их бригадиры, 
мастера, представители об
щественных организации. 
Они разъясняют рабочим 
цели и задачи важной кам
пании. Мы будем освещать 
смотр экономии и бережли
вости, используя разнооб
разные формы.

А. КОБЯКОВ, рабкор.

I ТОВАРЫ — НАРОДУ

Из сэкономленного металла
Бригада В. А. Тепикиной из 25-го 

цеха Новотрубного завода, готовясь 
достойно встретить годовщину при
нятия новой Конституции СССР, ре
шила досрочно выполнить годовой 
план1 и выдать дополнительно 480 
удилищ для спиннингов. Рабочие 
собираются изготовить их из сэко
номленного металла.

— Для этого у нас есть все воз
можности, — говорит В. А. Тепикина. 
— В прошлом году мы сэкономили 
металла на 800 рублей. И нынче в 
январе сберегли 0,5 процента от

выделенного фонда.
Конечно же, это результат хо

зяйского отношения каждого рабоче
го. Особенно бережливы токари 
3. В. Артамонова, Л. У. Шумихина, 
шлифовщица А. Ф. Одинцова. Эти 
женщины учатся в школе экономи
ческих знаний. Грамотные работни
цы, они отлично понимают: металл
— хлеб индустрии.

Т. ВАЖЕНИНА.
На снимке: токарь Людмила Уль- 

яновна Шумихина.
Ф ото А. Кадочигова.
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СБОРКА ПО-НОВОМУ
В цехе металлоконструкций Билим- 

баевского экспериментального заво
да строительных конструкций и де
талей бригады П. И. Подьячева и 
А. С. Щ екина пользуются заслужен
ным авторитетом. Они давно со
ревнуются друг с другом. Нынче, по 
примеру победителей предоктябрь
ского соревнования, оба коллектива 
решили выполнить задания трех лет 
пятилетки к седьмому октября.

Главный резерв рабочие видят в 
улучшении организации труда. Рань
ше нередко бывало, что конструкцию

из-за недостатка тех или иных дета
лей приходилось доделывать в конце 
месяца, то есть возвращаться на 
склад готовой продукции. Нынче 
есть все возможности собирать изде
лия сразу же комплектно. Удалось 
решить вопросы своевременной по
ставки ферм и колонн.

Норму января бригада П. И. Подь. 
ячева выполнила на 163,9 процента, 
а соперники по соревнованию —  на 
161,4 процента. Те и другие уверены, 
ч іо  слово сдержат.

Р. КОНОН, рабкор.

Р И Т М И Ч Н О ,
КАЧЕСТВЕННО

Бригада слесарей-сборіциков Вяче
слава Сейдиева с завода сантехизде
лий намерена завершить план трех 
лет пятилетки к первой годовщине 
новой Конституции СССР. За январь 
коллектив признан лучшим на участ
ке металлоконструкций! Месячное 
задание выполнено на 115,9 про
цента. С первого предъявления сда
но 93,9 процента продукции.

С начала года сборщики настрои
лись на слаженный ритмичный труд. 
Лучшим по профессии признан на 
участке электросварщик Виктор Гѵ- 
селетов. Успехов добиваются и дру
гие.



В партийных 
организациях

л и ч н о
о т в е т с т в е н н ы

Проблемам дальнейшего 
повышения эффективности 
производства и качества 
работы было посвящено 
очередное партийное соб
рание на заводе термоизо
ляционных материалов. В 
ответ на Письмо ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, гово
рили коммунисты, необхо
димо в 1978 году значите
льно повысить организован, 
ность и дисциплину, ответ

ственность каждого за по
рученное дело, улучшить 
организацию труда и про
изводства, усилить воспи. 
тательную работу в коллек
тиве. Особенно подчерки
вали мысль о том, что каж 
дый член КПСС нв своем 
рабочем месте должен 
быть образцом в выполне
нии и перевыполнении про
изводственных заданий.

На собрании одобрили 
социалистические обязате
льства завода на 1978 год, 
в которых есть, например, 
такой пункт: план по выпу
ску битумных изделий вы
полнить к 5 ноября, в ос
тавшееся до конца года 
время выпускать продук
цию на сбереженном коксе 
и угле.

В постановлении записа
ли, чтобы коммунисты за
вода термоизоляционных

материалов всемерно со
действовали выполнению 
напряженных социалистиче
ских обязательств, распро
страняли в коллективах пат
риотическое движение «Пя
тилетнее задание —  мень
шим составом», широко
внедряли передовой опыт 
и прогрессивные методы

труда на производстве.
Потребовали от коммуни

стов, работающих в отде
ле снабжения, приложить 
максимум усилий к  беспе
ребойному снабжению
предприятия металлической 
сеткой, которая нужна для 
изготовления прошивных
матов.

З А Б О Т У  — Ш  К О Л Е
На очередном заседании 

партийного бюро Северско
го леспромхоза рассматри
вали вопрос об усилении 
шефской работы в общеоб
разовательной школе. Отме
чали, что лесозаготовители 
мало интересуются тем, как  
учатся их дети, редко быва
ют в школе, не оказывают 
практической помощи в 
воспитании подрастающего 
поколения. Не рассказыва

ют рабочие ребятам о своих 
профессиях, о их важности 
и необходимости для народ
ного хозяйства страны.

Чтобы улучшить шефство, 
партбюро создало совет со
действия школе из семи че
ловек. Его председателем 
утвержден штабелевщик 
древесины . коммунист В ик
тор Степанович Албычев.

Г. МУРЗИН.

С Е М И Н А Р  

С Е К Р Е Т А Р Е Й
В городском комитете 

КП С С  состоялся очередной 
семинар секретарей первич
ных партийных организа
ций. Председатель партий
ной комиссии при горкоме 
КП С С  С. П. Черноскутов 
заострил внимание собрав
шихся на индивидуальном 
отборе в ряды коммунистов.

П артком ы ' и партбюро 
Новотрубного, динасового, 
хромпикового Заводов, тре
ста Уралтяжтрубстрой, ру
доуправления заботятся о 
партийном пополнении. На 
динасовом заводе, напри
мер, 16 кандидатов в члены 
КП С С. Из них 11 рабочих, 
комсомольцев. Практически 
нет роста партийных рядов 
на заводах термоизоляцион
ных материалов, сантехизде
лий, лыжной фабрике и не
которых других.

С. П. Черноскутов отме
тил: '

—  Особые требования 
следует предъявлять к  ком
мунистам, дающим рекомен

дации. Добиваться повыше
ния их ответственности. 
Д олжно стать правилом, 
что рекомендующий не то
лько поручается за молодо
го человека, но и повседнев
но помогает его идейному, 
деловому и нравственному 
росту.

Перед секретарями пер
вичных партийных органи
заций выступили * такж е с 
докладами заместитель за
ведующего организацион
ным отделом В. Н. Позд
няков, заведующая об
щим отделом С. Я. Ра
зумная, заведующий про
мышленно-транспортным от
делом В. А. Перфильев. 
Присутствующие прослуша
ли информацию об уплате 
партийных взносов в минув
шем году, сообщение о по
рядке рассмотрения писем, 
заявлений и жалоб трудя
щихся. Серьезные задачи 
стоят в области партийного 
руководства комсомолом.

О. ДМИТРИЕВА.

Десять пет работает на заводе по ремонту 
горного оборудования А. Е. Башкирова. Все тон
кости профессии фрезеровщика постигла Анна 
Егоровна. Она хорошо знает свой станок, быстро, 
умело настраивает его, рационально использует 
время. Поэтому и производственные показатели 
у станочницы высокие. Январский план ударник 
коммунистического труда А. Е. Башкирова вы
полнила на 144 .процента.

На снимке: фрезеровщица Анна Егоровна 
Башкирова.

Ф ото Е. Фролова.

■  в  С И С Т Е М Е  К О М С О М О Л Ь С К О Г О  о б р а з о в а н и я

Уравнение со многими неизвестными
Занятие началось с по- трудовой дисциплине. Ру- но. Обратилась за помо- цеха В. П. Антонова утвер-

вторения пройденного мв- ководитель политической щью в комитет ВЛКСМ. Но ждает, что никакого комсо-
териала. Пропагандист ком - учебы помогает слушате- пока что и комсомольские
сомольского круж ка «Осно- лям увидеть конкретные активисты не приняли ни
вы правовых знаний» Л. И. задачи по укреплению «тру- каких мер.
Ефанова задавала вопро- довой дисциплины. Предла- Отсутствовали на послед, 
еы. Слушатели отвечали гает им близкую  и понят- них занятиях Галина Поно-

мольского круж ка у них и в 
помине нет. Ольга Шеста
кова доказывает обратное. 
Молодые работницы долж
ны изучать программу кур-

быстро и уверенно, давали ную ситуацию, чтобы захо- марева и Нина Копкова. са «Конституция развитого 
точные определения основ- телось рассуждать, само- Дело в том, что они учатся социализма», 
ных понятий по граждан- стоятельно искать решение в техникуме и как раз бы- Аналогичная картина в 
скому законодательству, вопроса. ли на очередной сессии. ателье первого разряда.
Людмила Ивановна предза- Людмила Ивановна взгля- Каким образом портнихи Нину Кондратьевну Колес-
гает присутствующим не- нула на часы. Занятие на оказались слушательницами никову утвердили руководи- 
сколько задач. Галина Са- исходе. Она сделала выво- комсомольского кружка? телем круж ка в ее отсутст- 
лимова, Валентина Дучак, ды, напомнила присутству- Ни секретарь комитета вие Совсем недавно узна- 
Татьяна Пряхина неплохо ющим о следующей астре- ВЛКСМ Ольга Шестакова, ла 0 поручении. Естествен- 
еправляются с заданием, че. ни пропагандист ответить НО( к обязанностям пока не
Они находят правильное Третий год Л. И. Ефанова на этот вопрос не могли. А приступила и даже точно
решение и подтверждают руководит комсомольским факт говорит прежде всего не ЗНает, какую  школу 
свои выводы теоретически- круж ком  «Основы право- о формальном подходе к  предстоит вести, И никто 
ми положениями. вых знаний» в городском  комплектованию кружков. не побеспокоился побыст-

Убедившись, что елуша- управлении бытового об- Кстати говоря, нынче в рее ввести ее в курс дела, 
тели усвоили пройденную служивания населения. От- горбытуправлении создано не говоря уже о том, что- 
тему, пропагандист перехо- ветственно выполняет по- десять , круж ков  комсомо- бы спросить о выполнении 
дит к  новой. Людмила Ива- ручение. Старается, чтобы льского политпросвещения, поручения. Это в середине- 
но іна  свободно владеет ма- каждое занятие приносило Как же они работают? Оль- то учебного года! 
териалом, рассказывает до- пользу слушателям. Но не га Шестакова признается: з адали себе задачу в
ходчиво, убедительно. На всегда пропагандист удов- «Занятия часто п*Р е_н°сят- горбытуправлении. Создали

десять круж ков  комсомо-оеновных моментах заост- летворен. Редкие гости на ся, а то и совсем не прове
ряет особое внимание. Слу. лекциях комсомолки Татья- дятся из-за плохой посеща- 
шатели ведут конспекты, на Четверикова и Ирина емости». Но, оказывается, 
записывают определения. Токарева. Пыталась, Лю дм и- занятия не только перено- 
Пропагандист подробно ос- ле Ивановна выяснить при- сятся, но и вовсе не прово- 
танавливается на вопросе о чины пропусков. Безуспеш- дятся. Начальник коврового

льского политпросвещения, 
а работает на самом деле 
один.

О. БОРОДИНА.

Городу —  образцовый общественный порядок
В прошлое воскресенье во 

втором микрорайоне деж у
рили дружинники цеха 
К» 21 Новотрубного завода. 
В опорном пункте ожидали 
около 20 человек. Явилось 
лишь шестеро. Поинтересо
вался, кто  старший. Выяс
нилось: такого нет. Почему? 
Ничего определенного по
сланцы цеха не объяснили.

В " " И 2 стр. . .аі

ХУЖЕ НЕКУДА
Спрашиваю участкового ин
спектора В. А. Дьячкова:

—  М ож ет ли столько дру
жинников обеспечить пра
вопорядок?

— ’ Нет, конечно, —  отве
чает он. —  Ведь три марш
рута у нас по второму, тре
тьему микрорайонам, 35 
кварталу. Ж илой массив 
огромный.

—  Хорошо, чго хоть сто

лько пришло. Х уж е бывает, 
—  сказал ответственный по 
опорному пункту С. К . Боч
карев.

—  В каком смысле? —■ 
поинтересовался я.

—  Во вчерашнем, — ска
зал С. К . Бочкарев. И по
яснил:

—  4 февраля дежурили 
дружинники девятого цеха. 
Старшими были руководите.

ли участка холодного во
лочения трѵб Н. Д . Коть- 
карло и В. Ф. Маевокий. 
Пригляделся к  «активистам» 
и в восемь вечера отправил 
по домам А. В. Петрищева, 
В. Н. Чечушкова, С. Н. Кор- 
мильцева, А. Е. Галушкина 
и М. К . Титова —  все под 
градусами оказались. Вот 
такие дела бывают.

Дела, действительно, не
важные. Хѵже некуда.

В. МАХНЕВ, 
рабкор.

К 60-летию СОВЕТСКИХ 
ВООРУЖЕННЫХ СИЛ

И М Е Н Е М  Владимира 
Ильича Ленина нераз

рывно связаны рождение и 
героическая история Совет
ских Вооруженных Сил, их 
выдающиеся победы над 
врагами родины Великого 
Октября. Для воинов Крас
ной Армии и Флота он был 
не только вождем, но и 
близким, родным человеком. 
Его горячо любили красно
армейцы, командиры и по
литработники. Ярким прояв
лением этой любви и. уваже
ния было избрание его

поддерживали предложение 
избрать В. И. Ленина П о
четным красноармейцем».

На собрания была избра
на делегация, которой по
ручалось доставить Ильичу 
красноармейскую к н и ж ку  и 
обмундирование. Старшим 
делегации стал начальник 
конной разведки С. Н . Не
федов, отличившийся во 
многих боях.

«Выехали мы по железной 
дороге и  на шестые сутки 
утром прибыли в столицу, 
—  вспоминает С. Н . Нефе-

ПОЧЕТНЫЙ КРАСНОАРМЕЕЦ,
КРАСНОФЛОТЕЦ, КУРСАНТ

Почетным красноармейцем, 
краснофлотцем, курсантом, 
командиром, о чем свидете
льствуют волнующие д оку
менты, сохранившиеся в ар
хивах и  музеях.

1919 год... Воины Крас
ной Армии ведут трудную 
борьбу с белогвардейскими 
полчищами и войсками ин
тервентов. На Западном 
фронте стойко отбивает на
тиск врага полк Красных 
коммунаров. Во время за
тишья бойцы пришли на об
щее собрание, посвященное 
партийной неделе, проводив
шейся по решению Н К  пар
тии. Поклявшись «стать же
лезной стеной в защ иту на 
шей рабоче-крестьянской 
власти», участники собрания 
единодушно избрали В. И. 
Ленина Почетным кра.ло- 
армейцем своего полка.

Через несколько дней де
легация этого полка доста
вила в Кремль специальный 
билет на имя Владимира 
Ильича Ленина, в котором 
было сказано, что он «из
бран почетным красноар
мейцем означенного полка, 
с зачислением в списки 1-й 
роты, 1-го взвода и 1-го 
отделения».

Героическими делами про
славил себя в годы гр а ж 
данской войны 212-й М ос
ковский имени В. И. Ленина 
стрелковый полк, входив
ший в состав 24-й Самар
ской Железной дивизии. В 
1922 году в своем письме 
Владимиру Ильичу бойцы и 
командиры писали: «Едино
душным постановлением 
красноармейцев, политработ
ников и комсостава 15-го 
января с. г. Вы избраны 
Почетным красноармейцем 
нашего полка, на знамени 
которого красуется Ваше 
имя». Далее в письме гово
рилось: «...мы посылаем
Вам сиапяжеиие, винтовку 
за № 30330 и 120 ш тук пат
ронов. а также аттестаты на 
все виды довольствия как 
числящемуся в командиров
ке».

В ряде книг, журналов, 
альбомов воспроизводится 
обложка служебной кни ж ки  
красноармейца на имя Ле
нина Владимира Ильича — 
Почетного красноаомейпа 
195-го стоелкового Ейского 
полка. Эта книж ка  была 
вручена В. И. Ленину в 
1922 году.

Вот что рассказывает об 
этом Ф. И. Конкин, бывший 
в ту  пору командиром пол
ка. «Однажды апрельским 
вечером на привале среди 
бойцов зашел разговор о 
Ленине. Вспомнили, что 
скоро 22 апреля, день рож 
дения великого вождя. К а к  
отметить эту знаменатель
ную дату? И  кто-то предло
жил: избрать Ильича По
четным красноармейцем на
шего полка. Предложение 
всем понравилось... В пол
ковом клубе собрались все 
воины. Один за другим под
нимались на трибуну бой
цы. Речи были сердечные, 
во всех выступлениях зву
чала самая искренняя без
граничная любовь к велико
му Ленинѵ. к нашей пар
тии. Бойцы ёди подушно

дов. —  И  вот мы в Кремле. 
Конечно, сильно волнова
лись. Видим, навстречу то
ропливой походкой идет не
большого роста человек. 
Сразу узнали его... Ления 
пригласил нас к  себе в ка
бинет. Я бережно достал 
пакет и вручил его Влади
миру Ильичу... На прощанье 

«Ленин сказал: «Передай
те воинам нашего полка 
привет и большую благо
дарность за оказанную мне 
честь».

Сохранились такж е д оку 
менты об избрании Ильича 
Почетным краснофлотцем. 
К а к  известно, революцион
ные моряки являлись одной 
из ударных сил Октябрь
ской революции. В. И . Л е 
нин высоко ценил их пре
данность делу народа и на
правлял матросские отряды ' 
на самые трудные участки 
борьбы с врагом. В свою 
очередь, революционные ма
тросы питали к  Владимиру 
Ильичу безграничную лю
бовь и по его зову шли в 
первых рядах защитников 
Октября.

«За то, что учил нас чет
кости классовых позиций, за 
то, что руководил неприми
римо мировой борьбой про
летариата за диктатуру 
бедняков, привет тебе от 
красных балтийцев, которые 
шли. идут и будут идти за 
тобой». — писал в привет
ствии В. И. Левину Ревво
енсовет Балтийского флота.

В. И . Ления был избран 
Почетным моряком линкора 
«Марат», эсминцев «Левин», 
«Володарский», «Урицкий».

Горячо любили вождя 
пролетариата бойцы-авиато
ры. Он был избран Почет
ным пилотом многих авиа
ционных частей.

Особенно большая лруж* 
ба у В. И. Ленина была с 
курсантами, которые несли 
охрану Кремля. Ильич по
стоянно интересовался их 
учебой, бытом, часто бесе
довал с командирами, пре
подавателями и курсантами, 
выступал на собраниях.

В знак особого уважения 
к  Ленину личный состав 
1-й Советской объединен
ной военной школы имени 
В Ц И К  15 февраля 1922 го
да избрал его Почетным 
кѵрсантом. А в сентябре 
1923 года В. И. • Ленин 
был избран Почетным 
командиром этой школы. 
В удостоверении, выдан
ном емѵ, курсанты пи
сали: «Производя Вас в
командиры, мы тем самым 
клянемся свято охранять 
все завоевания Октябрь
ской революция, вождем и 
руководителем которой Вы 
были и есть».

Прошли годы. Ныне со
ветские воины вместе со 
всем народом готовятся до
стойно отметить 60-летие 
Советской А р м и и  и Военно- 
М орского Флота. Верные 
ленинским заветам, они так 
же, ка к  и их отцы и деды, 
честно служат Отчизне, бди
тельно стоят на страже за
воеваний социализма. ѵ 

Иван ИЛЬИН, 
полковник в отстав я», 

'АПН).



* В А Г О Н А М - Б Ы  С Т Р У Ю  О Б О Р А Ч И В А Е М О С Т Ь

ГДЕ ПОЕЯДОК-ТАМ ЧЕТКОСТЬ
Хозяйственные руководи

тели ряда предприятий ча- 
Фго сетуют: мало дают, мол, 
вагонов под готовую про
дукцию. И в то же время 
не очень заботятся о том, 
чтобы ускорить их разгруз
ку  и погрузку. М ежду тем, 
это главное условие, чтобы 
железнодорожны й подвиж
ной состав оборочивался 
быстрее.

Вот что показывает ана
лиз обработки вагонов в 
прошлом году.

На станцию Первоуральск 
прибывают грузы для 14 
предприятий и организаций. 
Из них только три —  ру
доуправление, завод по ре
монту горного оборудо
вания и горпромторг —  ук
ладываются в норму време
ни при погрузке и разгруз
ке. В среднем же получа
ется так: норма на обра
ботку вагона —  7,9 часа, а 
они простаивают по 9,4 ча
са. В сравнении с позапро
шлым годом вагоны стали 
обрабатывать медленнее на 
0,5 часа. Иными словами, за 
потерянное время можно 
было дополнительно испо
льзовать 4436 вагонов!

Кто же держит их доль
ше положенного? Один из 
виновников —  Новотрубный 
завод. На его подъездных 
путях составы задержива
ются сверх нормы на 0,3 
часа.

Правда, новотрубникам 
подставляют поднож ку ру
ководители завода ЖБИиК 
(заместитель директора 
Г. П. Горнов). Дело в том, 
что жбииковцы используют

железнодорожную  ветку 
новотрубников и ничуть не 
беспокоятся, если вагоны, 
приходящие в их адрес, 
сутками не разгружаются.

Спору нет, имеются раз
личные причины для оправ
дания. Например, малы 
разгрузочные площадки. 
Одновременно нельзя об
рабатывать более четырех
шести вагонов. А если по
ступает, скажем, пятьде
сят? Вот и стоят они, как 
склады на колесах.

Особенно осложняется 
положение зимой, когда пе
сок и другие сыпучие ма
териалы смерзаются. О 
строительстве тепляков ру
ководители завода ЖБИиК 
не думают, разрыхлители 
почти не используют.

Спрашивается, кто же ви
новат? Следует проявлять 
больше инициативы и пред
приимчивости и добиваться 
осуществления мероприя
тий. Ведь они, к сожале
нию, остаются на бумаге. 
Конечно, заводчанам нужна 
и помощь со стороны трес
та Уралтяжтрубстрой, кото
рую  они, прямо скажем, 
почти не ощущают.

Еще более удивляет бес
печность руководителей за
вода технологического обо
рудования, совхоза «Пер
воуральский», завода труб
чатых строительных конст
рукций и птицефабрики. Ва
гоны, что приходят на эти 
предприятия, простаивают 
сверх нормы соответствен
но в три, восемь, девять и 
17 раз! В субботу и вос
кресенье никто даже не

пытается организовать раз
грузку. Директор совхоза 
«Первоуральский» А. Н. Во
лошин на совещаниях, засе. 
дании городского комитета 
народного контроля уверял, 
что созданы бригадц  груз
чиков, им выделена техни
ка, готовятся разгрузочные 
площадки и т. д. Однако 
положение не меняется.

Следует заметить, что и 
руководителям станции 
Первоуральск необходимо 
ускорить реконструкцию : 
построить дополнительный 
приемо-отправочный путь, 
удлинить существующие, 
выполнить другие работы.

Станция Подволошная 
обслуживает динасовый за
вод и завод сантехизделий. 
Следует поучиться у огне- 
упорщиков. Они на погру
зочно-разгрузочные опера
ции 1 затрачивают меньше 
нормы на 0,3 часа. А соста
вы, что приходят на завод 
сантехизделий, стоят сверх 
нормы в два раза дольше.

На станцию Билимбай 
подаются грузы  для шести 
предприятий. Четко, без 
задержки, разгружают и 
грузят вагоны работники 
рудника Первоуральского 
рудоуправления и Крыяо- 
совского известкового за
вода. Зато их задерживают 
дольше положенного в два, 
два с половиной, три и 
шесть раз руководители за
вода теплоизоляционных 
изделий, эксперименталь
ного завода строительных 
конструкций и деталей, за
вода ТИМ и райпо.

У станции Коуровка

шесть клиентов. В три раза 
больше нормы держат ва
гоны руководители Коуров- 
ского леспромхоза. По со
рок часов стоят составы с 
грузами, что поступают для 
Новоуткинского завода «Ис
кра». И что удивительно, 
как заметил на городском 
совещании заместитель на
чальника службы движения 
Свердловского отделения 
железной дороги Б. И. Ко
жевников, директор А. М. 
Самсонов даже не знает, 
как организуется обработка 
вагонов.

Какой же вывод? Он на
прашивается сам: плохо мы 
используем вагоны. К тому, 
что сказано, можно доба
вить: на многих предприя
тиях не только их держат 
сверх нормы, но еще и не
догружают, Партийным ор 
ганизациям давно пора 
взять под строгий контроль 
обработку железнодорож . 
ных составов Предметом 
заботы должна быть моби
лизация резервов у с к о р е 
ния перевозок. О том же 
сказано в Письме ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ к со
ветским людям: «Необходи. 
мо добиваться сокращения 
порожних пробегов, потерь 
времени под погрузкой и 
разгрузкой, полного испо
льзования грузоподъемно
сти всех видов транспор
та».

В. ПЕРФИЛЬЕВ, 
заведующий промыш

ленно-транспортным 
отделом гоакома 

КПСС.

■  МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
КОММЕНТАРИЙ

П Р О Т И В
СЕПАРАТНЫХ
С Д Е Л О К

Под контролем газеты -  реконструкция Крылосовского известкового завода

ДЕЛО З А  П А Р Т Н Е Р А М И
Известно, что на Среднем Урале 

почвы отличаются повышенной кис
лотностью. Известковая же мука, 
продукция Крылосовского завода, 
помогает нейтрализовать излишнюю 
кислоту, повысить урожайность паш
ни. Поэтому спрос на нее велик. 
Муку получают хозяйства Свердлов
ской области, Удмуртии. А мощ
ности предприятия не позволяют 
увеличить выпуск продукции. Вот 
почему намечено реконструировать 
производство. В нынешнем году дол
жны войти в строй мощности первой 
очереди. Выпуск муки возрастет на 
350 тысяч тонн в год. А сейчас за
вод дает,пока ее 22 тысячи.

Директор А. Ф. Аллерборн рас
сказывает:

—  В 1976 году Ленинградский про
ектный институт составил техниче
ский проект на реконструкцию. Об
итая сметная стоимость — 11,9 мил
лиона рублей. И з них 6,2 миллиона 
выделены на строительно-монтажные 
работы, 3,4 миллиона —  на возведе
ние жилья и объектов соцкультбыта. 
Остальная су\}ма ‘предназначена на 
проектно-изыскательские работы и 
приобретение оборудования. Техниче
ская документация на пусковой ком
плекс первой очереди в основном 
подготовлена. В минувшем году стро
ительным коллективам предстояло 
освоить полтора миллиона рублей, 
а они сумели только 350 тысяч.

Так, коллектив управления' треста 
Ура летальконструкция (нач альник 
В В Бакалов) брался подготовить 
для добычи сырья карьер, подвести к 
нему автодороги. С работами управ
ление хотя и справилось, но с тем 
числом людей и техники, что были 
заняты, можно было сделать гораздо 
больше.

То же самое можно сказать о

строительстве подъездных железно
дорожных путей. Вместо ста тысяч 
рублей представители этого же уп
равления с успехом могли бы осво
ить все 240 тысяч. Соорудить, ска
жем, мост через реку Черемшу, уло
жить рельсы. Они же ограничились 
лишь земляными работами.

Нерационально распорядились си
лами строители третьего управления 
треста Уралтяжтрубстрой (начальник 
А. М. Анисимов).' Они возводят ад
министративный корпус, где преду
смотрены столовая, красный уголок, 
автоматизированная телефонная стан
ция, отделы заводоуправления. Еше 
в марте прошлого года коллектив 
принялся за строительство времен
ной столовой для своих рабочих вме
сто того, чтобы сооружать преду
смотренную проектом. В итоге вре
менное помещение обошлось в 60 
тысяч рублей, а на основном —  ни
каких сдвигов.

СУ-3 строит и дробильно-сортиро
вочную фабрику, предназначенную 
для обогащения сырья и подготовки 
его к  размолу. Готовы фундаменты 
в дробильном и сортировочном отде
лениях, в котельной под оборудова
ние. Начат монтаж колонн, который 
ведут управления трестов Уралспец- 
строй и Уралстальконструкция. Сда
ча фабрики предусмотрена в этом го
ду. Однако вместо миллиона рублей, 
что отпушен на эти объекты, исполь
зовано только 300 тысяч. Допущено 
отставание на подготовке котлованов 
под фундаменты оклада готовой про
дукции, цеха известковой муки.

Чтобы уложиться в сроки, строите
лям предстоит трудиться по-ударно
му, для чего, ка к  показывают под
счеты, ежемесячно необходимо Осва
ивать яе меньше 200 тысяч рублей. В 
январе же коллектив третьего управ

ления выполнил работ на 79 тысяч
рублей.

Тревожит и снабжение строящихся 
объектов электроэнергией. Необходи
мо, чтобы строители установили на 
стройке передвижную трансформа
торную подстанцию.

Ряд проблем возник и перед кол
лективом завода. На текущий год 
сделаны заявки на оборудование, 
имеются и средства. Однако боль
шинство механизмов поступит поздно 
—  в третьем и четвертом кварталах. 
Именно тогда, когда предстоит на
чать освоение мощностей. Уж е сейчас 
могли бы приступить к  монтажу обо
рудования дробильно-сортировочной 
фабрики труженики управления тре
ста Востокметаллургмонтаж. Перед 
наАи стоит задача — добиться от 
заводов-поставщиков досрочной по
ставки оборудования. Меры мы при
нимаем.

В связи с реконструкцией завода 
возникла потребность в расширении 
железнодорожной станции Бойцы. 
Однако проектный институт все еще 
не подготовил документацию. А  для 
того, чтобы обеспечить пуск мощно
стей первой очереди, решить пробле
му следует безотлагательно. ТуТ нам 
нужна помощь городских организа
ций.

На 1978 год выделено девять тысяч 
рублей для проектирования завод
ского поселка. Предстоит возвести 
бытовой и детский комбинаты, шко
лу, два магазина, столовую, жилье. 
Первые дома будут заложены в сле
дующем году. У  нас, в связи с этим, 
есть просьба к  генеральному подряд
чику —  руководителям треста Урал
тяжтрубстрой. Поскольку строитель
ство ведется в сельской местности, 
хотелось бы, чтобы дома возводились 
не больше, чем в три этажа.

Дважды в январе га
зета выступала по пово
ду низкой температуры 
в доме № 4 по улице 
Свердлова и помещении 
детского сада «Малыш
ка» в поселке Новоут- 
кииск.

Как сообщил редакции 
заместитель директора 
Новоуткинского завода 
«Искра» А Г. Крысов,

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» ОТВЕЧАЮТ
такое положение воз
никло в связи с ремон
том отопительной систе
мы детского седа. В на
стоящее время темпера
тура в помещениях нор
мальная.

*  *  *

«А сдвигов никаких»

— так называлась за
метка, опубликованная 
я № 256, я которой го
ворилось, что в доме 
Н» 14 по проспекту Иль
ича очень часто выходят 
из строя водопроводные 
трубы. Как сообщила 
начальник жилищно-ком
мунальной конторы тре

ста Уралтяжтрубстрой 
Л, И. Анисимова, все 
аварии были своевре
менно ликвидированы. В 
настоящее время в доме 
производится капиталь
ный ремонт, в течение 
которого будет полно
стью заменена водопро
водная система.

ППД*
Н В *
ТА
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Опасный раскольниче. 

ский курс Каира, ведущего сепаратные переговоры а 
Тель-Авивом, коренным образом расходится с истин
ными чаяниями арабских народов. Если бы были нуж 
ны еще какие-либо доказательства крайней реакционч 
ности, враждебности делу мира этих египетско-изра
ильских маневров, то их можно без труда усмотреть 
в одобрении действий Садата со стороны Вашингтона. 
Обращает на себя внимание, что во время нынешней 
поездки Садата в СШ А американская сторона, всемер
но поощряя Каир на продолжение его капитулянтских 
действий, вместе с тем подтвердила, что ни в коей ме
ре не намерена менять свою политику активной под
держ ки Тель-Авива.

Определенным кругам Запада, израильским «ястре
бам» выгодно то обстоятельство, что сепаратные пере
говоры между Египтом и Израилем серьезно затруд
няют достижение всеобъемлющего урегулирования 
ближневосточной проблемы, подрывают арабскую со
лидарность и справедливую борьбу за свои права 
арабских народов, включая арабский народ Палестины, 
чьим законным представителем выступает Организация 
освобождения Палестины (ООП).

Как подчеркивается в совместном коммю нике о ви
зите в СССР премьер-министра Народной Демократи
ческой Республики Йемен Али Насера Мухаммеда, ус
тановление справедливого и прочного мира на Ближ
нем Востоке может быть достигнуто лишь путем пол
ного вывода израильских войск со всех оккупирован
ных в 1967 году арабских территорий и обеспечения 
неотъемлемых прав арабского народа Палестины на 
самоопределение и создание собственного независи
мого национального государства.

Ю жнойеменская сторона в ходе переговоров в М о
скве особо указала на необходимость укрепления от
ношений арабских стран с СССР и другими социали
стическими странами, которые постоянно оказывают 
всестороннюю помощь арабским государствам в их 
борьбе против империализма. Позиция Советского 
Союза относительно урегулирования на Ближнем Во
стоке, учитывающая справедливые права всех заинте
ресованных стран, встречает активную поддержку в 
данном большом регионе мира и за его пределами.

Об этом было прямо заявлено на состоявшемся в 
начале февраля в Алжире совещании руководителей 
Алжира, Ливии, Сирии, НДРЙ и ООП. Участники сове
щания подчеркнули роль СССР в ближневосточном 
урегулировании, необходимость советского участия во 
всех этапах решения конфликта.

В алжирской столице было указано на опасность 
капитулянтского курса Садата для жизненно важных 
интересов арабских народов. Садат, говорится в резо
люции совещания, действует в рамках американо-из
раильского плана, направленного на то, чтобы вырвать 
Египет и некоторые другие арабские страны из рядов 
антиимпериалистической борьбы, обострить их отно
шения с СССР и другими социалистическими странами, 
со всеми национальными прогрессивными силами.

Арабские руководители заявили в Алжире, что o f-  
вергают всякое сепаратное соглашение, заключенное 
в ущерб интересам арабов, в том числе палестинского 
народа, и приняли ряд конкретных мер по практиче
скому ведению борьбы против империалистического 
заговора на Ближнем Востоке.

Е. БАБЕНКО, 
обозреватель ТАСС.

=====■===== И  ПО ГОРОДАМ И СТРАНАМ

Фотоинформация |

ЧССР. Незамер
зающая река Ота
ва в районе Писе- 
ка выглядит этой 
зимой необычно 
нарядной. Ее укра. 
шают белоснеж
ные лебеди, ре
шившие пережить 
здесь холодное 
время года.

Ф ото ЧТК —
ТАСС.

*  *  *
Триполи — сто- 

лица Ливии. В го
роде можно уви
деть архитектур
ные стили разных 
эпох и направле
ний, а обилие мечетей при
дает ему своеобразный эк- 
зоти еский вид

Ф ото АДН — ТАСС.
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В ПОЧЕТЕ 
«ЗДОРОВЬЕ»

По городу шагает оче
редная зимняя спартакиада 
«Здоровье». Новоуткинцы — 
активные ее участники. На 
заводе утвержден организа
ционный комитет под руко
водством директора, разра
ботано положение о прове
дении состязаний.

Спартакиада проводится 
по девяти видам спорта. 
У ж е закончены соревнова

ния по волейболу и баскет
болу, в которых, соответст
венно, приняли участие ра
бочие девяти и 12 цехов и 
отделрв.

В зачет спартакиады по
шли результаты и лыжной 
эстафеты, на старт которой 
вышел 81 человек. Высшая 
ступень пьедестала почету 
досталась коллективу перво
го цеха, второе место заня

ли труженики заводоуправ
ления. Это закономерно. 
В первом цехе спорт в поче
те, здесь с увлечением за
нимаются физической куль
турой, нередко выигрывают 
спортивные поединки. Хо
рошие результаты показы
вают в этом сезоне браття 
Тумановы и сестры, Плотни
ковы. Не отстает от них и 
ветеран А. Н. Зырянов.

Сейчас на заснеженном 
стадионе проводится турнир 
по мини-футболу. Спор за 
звание сильнейшего ведут 
почти все цехи и отделы за
вода.

В. ТИМОФЕЕВ, 
инженер Новоуткинско- 
го завода «Искра».

П Е Р В Ы Е  В Ы С Т Р Е Л Ы
Открытие своего тира динасовцы отме

тили массовыми соревнованиями по пуле
вой стрельбе из малокалиберных винто
вок. Одиннадцать коллективов выставили 
команды, 80 спортсменов состязались 
в меткости.

Лучшая сумма очков оказалась у 
стрелков энергоцеха. Б личном зачете 
первенствовали работник жилищно-ком
мунального отдела Юрий Филиппов и

представительница первого цеха Татьяна 
Соловьянова. 1

С появлением тира возросла возмож
ность тружеников завода заниматься ув
лекательным видом спорта — стрельбой, 
окрепла база подготовки спортсменов- 
разрядников.

А. ЦВЕТКОВ, 
председатель заводского совета 
ДСО «Труд».

С Т А Р Т У Ю Т  Т Ы С Я Ч И
В разгаре Д И  зимняя 

спартакиада Новотрубного 
завода. Сейчас на двух ле
довых полях идут игры по 
хоккею с мячом среди цехов 
первой и второй групп, со
ревнуются 18 команд — 
270 спортсменов. Победи
тель выявится лишь в мар
те. А до хоккейных бата
лий 40 коллективов, разде
лившись на четыре группы, 
приняли участие в двух 
лыжных турнирах. Старто
вало 946 человек. Заверши
лись соревнования первого 
тура по конькобежному

* Пьянству — бой!

спорту. Более четырех с 
половиной тысяч участни
ков насчитывалось в забе
гах кросса — одного из ви
дов зимней спартакиады.

В этом году соревнуются 
не только’ коллективы це
хов, но и смен. В двух из 
них уже прошли состязания 
по лыжным гонкам.

В зачет спартакиады вхо
дит и сдача норм спортив
ного комплекса ГТО. В этих 
соревнованиях на лыжню 
вышли 2708 человек, 1099 
выполняли упражнение в 
тире.

Вместе с тем продолжа
ется XV спартакиада «Здо
ровье» для лиц старшего 
возраста. . Здесь комплекс, 
упражнений производствен
ной гимнастики выполнили 
70 рабочих, а на снежные 
дорожки вышли 256. ГІа 
сегодня в двух спартакиа
дах участвовало 10454 но- 
вотрубника, 2700 из них 
уже получили значки ГТО 
по зимним видам спорта, 
138 спортсменов выполнили 
разрядные нормативы.

Б, ВЕКСЕЛЬМАН,

БЛАГОСОСТОЯНИЕ 
Р А С Т Е Т

З а .1977 год количество 
вкладчиков городских сбер
касс увеличилось на 2207 
человек, а сумма вкладов 
—  на 5585760 рублей. Сбе
регательные книжки имеют 
75444 первоуральца, вклады 
которых с о с т а в л я ю т  
57855288 рублей. На каждо
го вкладчика в среднем 
приходится 766 рублей, то 
есть средний размер вкла
да повысился на 52 рубля.

Граждане, пользующиеся 
сберегательными кассами, 
получают доход в виде 
процентов или выигрышей. 
За прошлый год им выпла
чено 1181270 рублей.

М ногие накопили деньги 
на кооперативную кварти
ру, мебель, туристские пу
тевки, автомашину, мото
цикл, ковер, холодильник. 
Для покупки вещей дороже 
200 рублей сберегательные 
кассы выдают расчетные 
чеки. В 1977 году выдано 
420 расчетных чеков на 
2263330 рублей.

Удобно перечислять

часть заработной платы че
рез расчетный отдел пред
приятия в сберегательную 
кассу. Такой услугой поль
зуется более 13 тысяч тру
дящихся, перечисляя еж е
месячно на свои счета свы
ше 350 тысяч рублей.' Каж
дый второй-третий житель 
города является вкладчи
ком, услугами сберкасс по
льзуется почти- каждая се
мья.

Ф ункции сберегательных 
касс с каждым годом рас
ширяются. Введен новый 
вид безналичных расчетов 
по платежам населения. 
Вкладчик может заполнить 
бланк поручения на перио
дическое или разовое пе
речисление платы за квар
тиру, коммунальные услу
ги, газ, телефон, за содер
жание детей в детских уч
реждениях, за кооператив
ную квартиру, за обучение 
на платных курсах и так 
далее; остальное —  забота 
работников сберкассы. Это 
помогает экономить время.

Н. ЕМЛЕВСКАЯ, 
зам. заведующего сбе

регательной кассой.

Веселый 
оркестр
НЕОБЫЧНАЯ премье

ра оркестра детских му
зыкальных инструментов 
состоялась в музыкаль
ной школе № 2 на Дина
се. Зрителями были 
учащиеся музыкальной 
школы, а исполнителями 
—  воспитанники детского
сада № 78. Зал был пе
реполнен. Артисты себя 
чувствовали уверенно. 
Они играли на аккорде
онах, флейтах, пианино, 
колокольчиках, кастань
етах, металлофонах, ба
рабанах. Не только игра
ли, но и пели под соб
ственный аккомпанемент. 

Необычным оркест
ром руководит музыка^ 
льный работник детско
го сада Александра Бо
рисовна Жернакова. При
обретала инструменты 
заведующая детским са
дом Валентина Ивановна 
Водолеева.

В. АДЮ Ш КИ НА, 
педагог.

О хотн о  за н и м а ю т с я  у ч а щ и е с я  С ГП ТУ-7 вое нн ы м  де
лом , у р о н и  к о т о р о го  ведет В ,Е. В ен и со ви ч .

Ф о то  Е. Ф рол ова . Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

ПЛОДЫ П О П У С Т И Т Е Л Ь С Т В А
Ноябрьским предпразд

ничным днем бригада сле
сарей из Североуральска, 
приезжавшая в наш город 
ремонтировать турбины
теплоэлектроцентрали, со
биралась домой. Но тут го
стей ждала неприятность. 
У слесаря VI. пропали полу
шубок, шапка, шарф и пер
чатки,

—  Ребята! Выпить не хо
тите? —  услышали северо- 
уральцы пьяный возглас. 
Перед ними стоял, покачи
ваясь, мужчина. В руках он 
держал сумку, в которой 
звенели бутылки. Подиви
лись гости, как это в рабо
чее время на территорию 
предприятия прошел пьяни
ца с полной сумкой вина.

Слесарь Валерий Ш ер
стобитов, сорокалетний отец 
семейства, 3 ноября рабо
чий день сделал для себя 
выходным. Купил водки и 
изрядно, по собственному 
признанию, напился. На 
другое утро надо было ид
ти на смену, а ноги не 
шли. Решил «полечиться». 
О чередную  поллитровку 
«Старорусской» он разде
лил: половину выпил сразу, 
а другую  взял на работу 
Сил оставаться на рабочем 
месте хватило часа на два. 
Мысль выпить еще не да
вала покоя. Поделился пла
нами с собутыльниками. Со
брали 13 рублей, и Ш ерсто
битов отправился за вином 
Зашел в душевую и увидел 
полушубок, сразу ему по
нравившийся... На радостях 
для поддержания сил допил 
принесенную утром водку.

Вскоре в поселке Пиль
ная в доме № 15 по улице 
Строителей, произошел та
кой разговор:

—  Ты почему ушел с ра
боты? —  спрашивала у Ва
лерия его жена, работница 
Новотрубного завода В. М, 
Шерстобитова.

—  Друзья за вином по
слали. Узнали, что в нашам 
магазине есть дешевое ви
но. Сходи сама, а то 
вдруг встречусь с кем, за
тянут в пьянку и на работу 
не приду...

Послушная жена ушла в 
магазин, а пьяница спрятал 
похищенные вещи. Захватив 
купленное вино, отправился 
на работу. С этими бутыл
ками и был задержан.

В красном уголке тепло
электроцентрали состоялся 
выездной судебный про
цесс городского  народного 
суда, рассмотревшего уго 
ловное дело по обвинению 
Шерстобитова. Преступник 
признал себя виновным 
полностью. Народный суд 
приговорил В. Н. Ш ерстоби
това к штрафу в размере 
300 рублей. Имущество воз
вращено потерпевшему. Но 
судебный процесс натолк
нул на серьезные размыш
ления. В Шерстобитов при
шел на работу пьяным да 
еще принес с собой водку. 
Кто это заметил? Никто 
этого пьяницу не оста
новил. В цехе централизо
ванного ремонта оборудо
вания его никто не отстра
нил от работы, не поинте
ресовался, чем он занима
ется. В душевой он допил 
початую бутылку, это тоже 
осталось незамеченным. В 
рабочее время целая груп
па пьяниц намеревалась 
пить в цехе. А сколько раз 
пьяный рабочий свободно 
проходил на территорию 
ТЭЦ со спиртными напитка

ми, сколько времени от
сутствовал на рабочем мес
те! Значит, на предприятии 
нет контроля за производ
ственной дисциплиной.

Весьма своеобразно реа
гирует на преступление 
Шерстобитова администра
ция ТЭЦ. Не обсудили в 
коллективе, хотя до суда 
прошло почти три месяца. 
Не провели служебного 
расследования грубейш его 
нарушения трудовой дис
циплины.

В характеристике Ш ерсто
битова, выданной админист
рацией по требованию сле
дователя, подчеркивается, 
что к работе он относится 
добросовестно, пользуется 
авторитетом. И тут же ука
зано, что за прогулы без 
уважительных причин, со
вершенные в мае прошлого 
года, он привлечен к дис
циплинарной ответственно
сти. Ко всему прочему, он 
в прошлом дважды привле
кался к уголовной ответ
ственности, в том числе и 
за кражу.

Странная позиция у ад
министрации, обязанной за
ниматься воспитанием ра
бочих.

Во время судебного раз
бирательства в зале нахо
дился начальник цеха С. Г. 
Габов, присутствовали и 
другие руководящ ие лица. 
Казалось бы, все должны 
осуждать происшедшее, но 
представители администра
ции никак не хотели согла
ситься с некоторыми фак
тами

Народный суд организу
ет выездные процессы не 
только для того, чтобы пуб
лично осудить преступника.

Суд проводит этим воспита
тельно - профилактическую 
работу, вскрывая причины 
совершенного преступле
ния, которые должны быть 
устранены. И при этом 
всегда находит поддержку 
администрации и общест
венных организаций пред
приятий. К сожалению, это
го не произошло на Перво
уральской ТЭЦ.

Народным судом вынесе
но частное определение, 
адресованное начальнику 
производственного объеди
нения Свердловэнерго, Дол
жностным лицам и руково
дителям общественных ор 
ганизаций большого -кол
лектива необходимо сде
лать из судебного процес
са выводы.

Б. ЮНОШЕВ, 
заместитель прокурора 
г. Первоуральска, со
ветник юстиции.

ИЗВЕЩЕНИЯ 
Инструктивный доклад 

для докладчиков к 6!Ь 
летию Советской Армии 
и Военно-Морского Фло
та будет проводиться 10 
февраля в 16 часов в 
партбиблиотеке горкома 
партии.

Отдел пропаганды 
и агитации горкома 

КПСС.
*  *  *

12 февраля в 18 часов 
во Дворце культуры 
Новотрубного завода со
стоится публичная лек
ция . «Подвиг разведчи
ка». Демонстрируется 
фрагмент из кинофильма 
«Мертвый сезон».

Билеты продаются в 
кассе Дворца культуры 
Новотрубного завода. 
Цена билета 30 коп. 

Общество «Знание»

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
- КИНОТЕАТР «ВОС

ХОД». ЦВЕТНАЯ ЛИ

РИЧЕСКАЯ КИНО

ЛЕНТА В 2-х СЕРИ

ЯХ К И Н О С Т У Д И И  

«МОСФИЛЬМ».

СЕАНСЫ: 9. 12, 3, 

6, 9 ЧАС. ВЕЧЕРА.

Кинотеатр «Космос». «СКАЗАНИЕ О СИЯВУШЕ» 
(2 серии). Сеансы: 5, 8 час. веч.

Кинотеатр юного зрителя «Космос». «ВОЙНА И 
МИР» (4 серия). Сеансы 9 и 3 час; дня. «ВСЕ ДЕЛО 
В БРАТЕ». Сеансы: 11, 1 час. дня.

Клуб филиала Новотрубного завода. «ВЕСЕННИЙ 
ПРИЗЫВ». Сеанвы; 5, 7 час. вечера.

СЛУЖБА ТРУДОУСТРОЙСТВА 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

КИНОМЕХАНИКА, БАЯНИСТА.
Обращаться по адресу: ул. 1 Мая, 10, бюро 

по трудоустройству и информации населения.

МЕНЯЕТСЯ д в у х н о м н а т н а я  н в а р т и р а  (32 кв . м, н 
втором  этаж ® , по  а д р е су : ул . В а тути н а ,. 46, кв . 33) ь
р а в н о ц е н н у ю . С п р а в и ть ся  по  тел. 2-31-70.

К о л л е кти в  и н с т р у м е н т а л ь н о -м е х а н и ч е с ко го  ц е 
ха  П е р в о у р а л ь с ко го  завод а  т е х н о л о ги ч е с к о го  обо
р уд о в а н и я  в св я зи  с п р е ж д е в р е м е н н о й  см е р ть ю  
ч л е н а  КПСС

Щ Е КА Л Е В О Й  
Е ка те р и н ы  А л е ксе е в н ы

в ы р а ж а е т  гл у б о ко е  со б ол езн ован и е  сем ье  и  ро д 
с т в е н н и ка м  п о ко й н о й .

nfUM09l|fg 
ЗВОНИТЕ
П Ц щ и Т ^

623100, г .  П ер- 
п р о с п е к т  И л ь и -

А Д Р Е С :
в о у р а л ь с к , 
ча. 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а кто р  
2-15-72, зам . р е д а кто р а
2-52-05, о т в е т с тв е н н ы й  с е к 
р е та р ь  2-14-94, отдел п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с ки й  отдел 2-53-47, 
отдел п и се м  2-52-21, к о р 
р е кт о р с ка я  2-35-62, б у х га л 
т е р  2-53-71, д и р е кт о р  т и п о 
гр а ф и и  2-46-55.


